

## Más de 50 jóvenes reunió la Segunda Mesa Regional de Juventudes

**E**l 12 de agosto se conmemoró el Día Internacional de la Juventud y en la región de Los Lagos, el Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) llevó a cabo la segunda jornada de la Mesa Regional de Juventudes. Instancia que busca promover espacios para el análisis, reflexión y propuestas de soluciones para cada una de las necesidades identificadas por las juventudes a nivel local, donde el INJUV es el articulador de las propuestas con el fin de avanzar en la elaboración y/o cooperación de estrategias juveniles.

“Lo importante de esta actividad fue la posibilidad de dialogar, escuchar y recoger la visión sobre las temáticas que las mismas juventudes manifiestan necesarias,

actuando de manera activa y sistemática en nuestro rol como institución pública, generando conocimiento y abriendo espacios para construir políticas públicas pertinentes, con sentido y que se ajusten a los diversos intereses del ser y hacer juvenil”, señaló el director regional (s) del INJUV, Jorge San Martín Barra.

La jornada contó con la presencia de diversas autoridades, incluyendo el seremi de Desarrollo Social y Familia, Enzo Jaramillo Hott; la seremi de Gobierno, Danitza Ortiz; la directora regional de SENDA, Andrea Castillo; representantes de SERNAMEG, INDAP y SENCE; encargados/as de las Oficinas Municipales de Juventud de Puerto Montt, Puerto Varas,



Calbuco, Maullín y Purranque; representantes de Centros de Estudiantes de Enseñanza Media y Educación Superior; y diversas organizaciones como Transciende, Techo Chile, Balmaceda Arte Joven, Corporación Okupat, entre otras.

La seremi de Gobierno, Danitza Ortiz Vivero, señaló “quisiera reconocer el desafío que nos plantean al instar que las mismas juventudes levanten todas sus propuestas, inquietudes y perspectivas desde nuestra región. Donde, sabemos, tenemos juventudes que se desenvuelve en contextos muy diversos, como la ruralidad, la insularidad o la

complejidad geográfica, y que a pesar de todas esas condiciones buscan permanentemente tener más incidencia y más participación en la gestión del Estado y, en este caso, en la política nacional de la juventud”.

Durante la ejecución de la actividad, las y los participantes trabajaron en mesas rotativas las seis temáticas priorizadas durante la primera jornada en el mes de junio, dentro de las cuales se encuentran: Deporte y recreación; Medio ambiente y sostenibilidad; Salud y bienestar; Participación ciudadana y política; Emprendimiento y trabajo; Ciencia y tecnología.